



Dr. Georg Kronawitter

MITGLIED DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

ANTRAG
04.02.09

Neue Wege zum Flughafen München Franz-Josef-Strauß - Planungsstand zum Ringschluss Erding offenlegen

Der Stadtrat möge beschließen:

Dem Stadtrat wird berichtet, wie der aktuelle Planungsstand des so genannten „Ringschlusses Erding“ ist und in welcher zeitlichen Reihenfolge welche Teilabschnitte realisiert werden.

Insbesondere ist die Auswirkung auf den S2-Ost-Abschnitt zwischen Riem und Markt – Schwaben und dabei auf das Teilprojekt „S-Bahnanbindung der Messe München“ darzustellen.

Begründung

Bei der ersten Präsentation des „Flughafengutachtens“ durch Minister Zeil wurde klar, dass sich das Gutachten nicht mehr mit dem Ringschluss Erding befasst, sondern vielmehr dessen Existenz zum Prognosezeitpunkt 2020 als gegeben voraussetzt.

Da dieses Projekt offenkundig in der Planung schon weit vorgerückt ist, in der Münchner Öffentlichkeit aber trotz seiner Auswirkung auf den Münchner Osten so gut wie unbekannt ist, ist eine Befassung des Münchner Stadtrats überfällig.

Dr. Georg Kronawitter, Stadtrat